

1946

Creación Escuela de Decorado de Interiores desde el año 1947

Universidad Técnica Federico Santa María

Archivo Histórico USM

<http://hdl.handle.net/11673/21708>

Repositorio Digital USM, UNIVERSIDAD TECNICA FEDERICO SANTA MARIA

ESCUELA DE DECORADO DE INTERIORES

La Universidad ha resuelto crear desde el próximo año (1947), una nueva escuela, que se denominará de Decorado de Interiores. Su objetivo es proporcionar a las jóvenes que han terminado sus humanidades y que no desean seguir las carreras de Leyes y Visitadora Social, una actividad de alto valor cultural que les permita ganarse libremente la vida y proporcionarles los conocimientos necesarios para embellecer su hogar.

La Escuela estará a cargo del profesor señor Otto KleinS.

En: Memoria del Rector de la U.S.M., correspondiente al año 1946.